

Lionel DAVOINE et les VIGNES DU LAC au CLOS DE TARAMONT

Le Clos de Taramont est une grande histoire familiale écrite depuis quatre générations. La passion de la vigne et le savoir-faire se transmettent de génération en génération depuis près de 100 ans, assurant le respect des traditions qui ont fait la renommée de ses crus. Lionel Davoine qui a repris dernièrement l'exploitation tient à conserver ce magnifique terroir que ses grands-parents et ses parents lui ont appris à aimer et à respecter. C'est une exploitation viticole artisanale, où la production s'y fait de manière traditionnelle et raisonnée.

Le Clos est constitué en majorité de vieilles vignes, certaines plantées en 1955, qui permettent de produire des vins d'une richesse et d'une concentration rares. On y trouve le Chardonnay, le Gamay, la Mondeuse et l'Altesse.

Avec Les cuvées « Vieille vigne », « Saveur d'antan », « Cuvée des princesses » - dont la première présentation publique a été remarquée lors de la Saint Vincent 2016 - Lionel affirme sa volonté de créer des vins particuliers que l'on peut qualifier de vins d'auteur. Un vin d'auteur, c'est un vin qui ressemble au vigneron qui le crée et pas à un autre car il y a mis son travail et de son savoir-faire, mais aussi un fragment de son vécu, de son instinct et de son intuition. Il fait son vin comme il le ressent et comme il l'aime, pour aboutir à un vin qui vous marque et dont on ne se lasse pas au bout de la première gorgée.

